

全国中学校バドミントン大会 《大会速報》 in Funabashi No.01



千葉県プチ情報

千葉県の総人口は約621万人で全国6位です。海拔500m以上の山のない、唯一の都道府県です。ちなみに左の赤い動物は「チーバくん」千葉県のマスコットキャラクターです。

全中バド 2012 in Funabashi開幕！ ようこそ千葉へ！



プログラムに以下のような訂正がございます。謹んでお詫び申し上げます。

【 変更 】

内容	ブロック	都道府県	学校名	変更前	変更後
入場許可申請者	近畿	大阪府	瓜破西中	小野 美由紀	→ 菊地 愁二
入場許可申請者	東海	三重県	小俣中	久保田 喜美代	→ 中西 昌利
選手	関東	埼玉県	埼玉栄中	安藤 大地 3	→ 小野寺 泰雅 2
選手	東北	青森県	青森山田中	乾 英奈 2	→ 三上 香菜 3
マネージャー	近畿	大阪府	四條畷学園中	赤崎 菜苗	→ 仲尾 信一

【 訂正 】 謹んで訂正させていただきます。

ページ	項目	誤	正
32	四国ブロック2位	高松立古高松中学校	高松市立古高松中学校

全国各都道府県代表の団体・個人の中学生在が千葉県船橋市総合体育館(船橋アリーナ)に集い、All JAPAN 2012 in Funabashiが開幕いたしました。それぞれ都道府県代表の誇りを胸に、多くの熱戦が繰り広げられることでしょう。これからのプレー1つ1つから目が離せません。